

# La Mer de Fonte



Frère. Josué ANDRÉ, 2024

## Mer de Fonte

La mer de Fonte était en bronze fondu, et se trouvait dans la cour du Temple de Salomon. Un artisan adroit, Hiram de Tyr a réalisé la plupart des travaux de construction du temple de Salomon. Le métal de la mer venait de Zobah (1 Chroniques 18 : 8, 2 Rois 25 : 13).

**1 Rois 7 : 23-26** « Il fit la mer de fonte. Elle avait dix coudées d'un bord à l'autre, une forme entièrement ronde, cinq coudées de hauteur, et une circonférence que mesurait un cordon de trente coudées. Des coloquintes l'entouraient au-dessous de son bord, dix par coudée, faisant tout le tour de la mer; les coloquintes, disposées sur deux rangs, étaient fondues avec elle en une seule pièce. Elle était posée sur douze bœufs, dont trois tournés vers le nord, trois tournés vers l'occident, trois tournés vers le midi, et trois tournés vers l'orient; la mer était sur eux, et toute la partie postérieure de leur corps était en dedans. Son épaisseur était d'un palme; et son bord, semblable au bord d'une coupe, était façonné en fleur de lis. Elle contenait deux mille baths.

2 Chroniques 4 :5 « Il fit un autel d'airain, long de vingt coudées, large de vingt coudées, et haut de dix coudés. Il fit la mer de fonte. Elle avait dix coudées d'un bord à l'autre, une forme entièrement ronde, cinq coudées de hauteur, et une circonférence qui mesurait un cordon de trente coudées. Des figures de bœufs l'entouraient au-dessous de son bord, dix par coudée, faisant tout le tour de la mer ; les bœufs, disposés sur deux rangs, étaient fondus avec elle en une seule pièce. Elle était posée sur douze bœufs, dont trois tournés vers le nord, trois tournés vers l'occident, trois tournés vers le midi, et trois tournés vers l'orient ; la mer était sur eux, et toute la partie postérieure de leur corps était en dedans. Son épaisseur était d'un palme ; et son bord, semblable au bord d'une coupe, était façonné en fleur de lis. Elle pouvait contenir trois mille bains. Il fit dix bassins, et il en plaça cinq à droite et cinq à gauche, pour qu'ils services aux purifications : on y lavait les diverses fêtes des holocaustes. La mer était destinée aux ablutions des sacrificateurs ».

### L'image des bœufs qui soutiennent la mer est un sujet de compréhension :

**Ce qu'il faut éviter** : Concernant les images des douze bœufs qui soutenaient la mer de fonte (1 Rois 7 : 25), il n'y avait aucun commandement à ce sujet. De plus, les douze lions sur les marches approchant du trône de Salomon pouvaient être, comme les bœufs, d'influence égyptienne.

**Exode 20 :4** *Vous ne vous ferez aucune idole : aucune image d'animaux, d'oiseaux ou de poissons.*

**1 Rois 11 :40** Mais Jéroboam se leva et s'enfuit en Égypte, auprès de Shishak, roi d'Égypte, et il resta en Égypte jusqu'à la mort de Salomon.

**1 Rois 12 :28,29** *C'est pourquoi le roi... fit deux veaux d'or, et dit au peuple : « C'est trop pour toi de monter à Jérusalem. Voici tes dieux, ô Israël, qui t'ont fait monter du terre d'Égypte ! » Et il en installa un à Béthel, et l'autre à Dan.*

**Jérémie 4 :15,16** *Car une voix parle de Dan, et publie l'affliction de la montagne d'Éphraïm. Faites mention des nations ; voix, publie contre Jérusalem que des guetteurs viennent d'un pays lointain, et font entendre leur voix contre les villes de Juda.*

**Le taureau, apparaissait au tout début du printemps, entraînant un allongement du jour et de l'ensoleillement.** Il était naturel d'associer le taureau et le soleil dans l'adoration. Assur, qui était un fils de Sem, fils de Noé, vivait à Babel au moment du début de la fausse religion. Lorsqu'il s'est déplacé vers le nord, il a fondé son propre royaume d'Assyrie. Assur a apporté avec lui tous les détails de la religion de la « tour » de Babel ; ses descendants étaient des missionnaires enthousiastes de la religion contrefaite.

**Nahum 3 :4,5** *À cause de la multitude des prostitutions de la prostituée bien-aimée (Assyrie), la maîtresse des sorcelleries, qui vend les nations par ses prostitutions, et les familles par ses sorcelleries. Voici, je suis contre vous, dit l'Éternel des armées.*

**Assur a modifié l'idole du taureau en augmentant les ailes. On les trouve sur les ruines des temples et des bâtiments publics de Ninive. Toutes les religions d'Orient avaient une forme de culte du taureau/vache. La forme féminine était**

vénérée pour le lait qu'elle fournissait. C'est l'origine de l'expression « vache sacrée ». La forme masculine était vénérée pour sa fertilité. Les cornes étaient considérées comme des signes à la fois de puissance et de virilité. L'existence d'une relation entre le culte de la vache sacrée et le soleil est évidente dans la couronne royale égyptienne contenant deux cornes allongées retenant en place un disque solaire. La déesse Isis est souvent représentée avec une couronne à cornes.

Tout cela porte à croire que l'image des bœufs était une inspiration païenne, Egyptienne, appliquée par Salomon. Cependant, nous devons également comprendre que l'homme a développé le mal en cherchant à agir contrairement au bien, donc la base référentielle reste le bien. Ecclésiaste 7 :29 « Seulement, voici ce que j'ai trouvé, c'est que Dieu a fait les hommes droits ; mais ils ont cherché beaucoup de détours ».

### Disposition des bœufs et la vraie origine du veau

Genèse 1 :28 ; Genèse 2 :20 ; Apocalypse 4 :6 ; Nombre 2 :3

Il existe sûrement une relation entre les bannières des fils d'Israël, les sacrifices bibliques d'animaux et la classification faite par Adam : Il y avait donc quatre catégories dans l'exercice de nomination des animaux : Catégorie 1 : l'homme ; catégorie 2 : bétail ; catégorie 3 : animaux des champs ; catégorie 4 : oiseaux du ciel.

<b>Classification</b> <b>Genèse 2 :19 et 20</b>	<b>Bannière des enfants d'Israël</b> <b>Nombre 2 : 1 à c et</b> <b>Apocalypse 4 : 6</b>	<b>Caractéristiques du porteur</b>
Animaux des champs alliant force et férocité	Lion (Juda à l'Est)	Sur Juda, il dit : “ <i>Le sceptre ne s'éloignera point de Juda, ni le bâton souverain d'entre ses pieds, jusqu'à ce que vienne le Schilo, et que les peuples lui obéissent.</i> ” Genèse 49 : 10. La royauté et la suprématie furent remises à Juda. Il dit aussi : “ <i>Juda, tu recevras les hommages de tes frères ; ...Les fils de ton père se prosterneront devant toi.</i> ” Genèse 49: 8.
Bétail animal de sacrifice : A qui doit-il son obéissance ?	Veau (Ruben au sud)	Le mot <i>Ruben</i> veut dire <i>Voici, le Fils</i> . Avant sa mort, Jacob dit sur Ruben : “ <i>Ruben, toi, mon premier-né, Ma force et les prémices de ma vigueur, supérieur en dignité et supérieur en puissance, Impétueux comme les eaux.</i> ” Gen. 49 : 3-4.
Hommes : Esprit de l'homme pouvant créer l'apostasie s'il n'est pas contrôlé	Homme (Ephraïm à l'ouest)	Éphraïm veut dire <i>doublement fécond</i> . Ce mot vient de <i>Ephraath, Éphrata : lieu de la fécondité</i> . Éphraïm a reçu la bénédiction du fils aîné ( <b>Gen. 48</b> ) et puisque le droit d'aînesse des fils de Jacob allait être remis à Joseph, or il n'est pas enregistré parmi les fils de son père, alors ce droit fut remis à Éphraïm, second fils de Joseph
Oiseau du ciel alliant vision et avidité (Deutéronome 14 :12)	Aigle (Dan au nord)	Dan sera un serpent sur le chemin, Une vipère sur le sentier, Mordant les talons du cheval, Pour que le cavalier tombe à la renverse

**La bénédiction de Jacob se fait en quatre séries de 3 noms, comme la disposition des quatre camps et comme la disposition des bœufs, mais différemment :**

Les trois premiers noms cités par Jacob se trouvent dans l'ordre de leur naissance. Cependant, Jacob ne respecta point l'ordre des naissances pour mentionner ses 9 autres fils. Les douze fils de Jacob, dans l'ordre de leur naissance, sont : Ruben, Siméon, Lévi, Juda, Dan, Nephtali, Gad, Asher, Issacar, Zabulon, Joseph (Manassé, Ephraïm) et Benjamin

1. Jacob fait mention de Ruben, Siméon et Lévi. Il faut noter qu'il s'agit de ses premiers nés, mais qui reçurent que des reproches pour leurs actions passées. L'histoire du peuple Israël est une histoire marquée d'événements majestueux. **Malheureusement, les anciens d'Israël, n'ont jamais su se comporter d'une manière digne de leur appel. Cependant, Lévi arriva à se racheter en suivant les ordres de Dieu dans Exode 32. Cependant le mal qu'a causé les leaders d'Israël dans la corruption et la violence a été suffisant pour pousser Dieu à leur enlever le royaume et le remettre aux Gentils.**
2. Jacob fait mention de Juda, de Zabulon et de Dan. Nous voyons la même image de contact avec le peuple gentil dans les trois prophéties. Pour Juda il dit : Que les peuples lui obéissent... Il attache à la vigne son âne, Et au meilleur cep le petit de son ânesse. Pour Zabulon il est dit : Zabulon habitera sur la côte des mers, Il sera sur la côte des navires, Et sa limite s'étendra du côté de Sidon. Issacar est un âne robuste, Qui se couche dans les étables. Il voit que le lieu où il repose est agréable, Et que la contrée est magnifique ; Et il courbe son épaule sous le fardeau, Il s'assujettit à un tribut. Nous pouvons que les indicateurs phares pour ces trois tribus sont la mer et l'âne qui représentent la nation gentille dans la bible, Esaïe 60 :5 ; Exode 13 :12 et 13. **C'est un portrait de la terre qui entra en contact avec la mer. Cela fut une bonne chose pour la mer, mais Israël se laissa entraîner par l'abomination des païens au lieu de les influencer dans le bon sens.**
3. Puis Jacob fait mention de Dan, de Gad et d'Aser. Pour Dan il dit qu'il jugera son peuple, et encore, J'espère en ton secours, ô Éternel. Pour Gad, il dit : Gad sera assailli par des bandes armées, Mais il les assaillira et les poursuivra. Pour <sup>Aser</sup> il dit : Aser produit une nourriture excellente ; Il fournira les mets délicats des rois. Nous la même connexion d'un peuple Israelite qui retourne à la gloire.
4. Puis Jacob fait mention de Nephtali, de Joseph et de Benjamin. Pour Nephtali il dit : Nephtali est une biche en liberté ; Il profère de belles paroles. Pour Joseph il dit : Mais son arc est demeuré ferme, Et ses mains ont été fortifiées Par les mains du Puissant de Jacob : Il est ainsi devenu le berger, le rocher d'Israël. Pour Benjamin il dit Benjamin est un loup qui déchire ; Le matin, il dévore la proie, Et le soir, il partage le butin : **Nous voyons l'image de Christ dans ces prophéties, Israël devient l'image de Christ sur la terre. Christ a une liberté d'annoncer la parole que lui confie son père, il a la domination non seulement sur ses frères, mais sur toutes les nations, et est finalement un rétributeur qui juge.**

### **Il faut utiliser le veau dans le bon sens :**

**La sécurité dans la stabilité :** Matthieu 7 :24-27 « C'est pourquoi, quiconque entend ces paroles que je dis et les met en pratique, sera semblable à un homme prudent qui a bâti sa maison sur le roc. La pluie est tombée, les torrents sont venus, les vents ont soufflé et se sont jetés contre cette maison : elle n'est point tombée, parce qu'elle était fondée sur le roc ». Proverbes 10 :25 « Comme passe le tourbillon, ainsi disparaît le méchant ; Mais le juste a des fondements éternels ».

Le deuxième animal d'Apoc. 4 :7 est le veau. **C'est un animal de sacrifice et d'abattage. Une épée ou un couteau de boucher est associé à cet animal de boucherie.** Jean a été invité à voir la diffusion du rouleau par un animal de boucherie. Un animal sacrificiel et une épée de boucher ont préparé le terrain pour le deuxième cavalier de l'époque. Et le premier animal était comme un lion, et le deuxième animal comme un veau, et le troisième animal avait la face d'un homme, et le quatrième animal était comme un aigle qui vole. Nous devons nous rappeler que l'homme est aussi considéré comme un animal. L'utilisation du mot animal ici n'est pas la même que dans Apoc. 13 :1, concernant les royaumes mauvais de ce monde. Dans Ézéchiel 1 : 5, le terme est créature vivante.

Ces quatre visages semblent être tirés de Nombres 2 :1 - 34 et Ezéchiel 1 :10. Au nombre. 2 :1 – 34, on nous dit que les douze tribus d'Israël devaient camper autour du tabernacle. Trois tribus devaient camper sur chacun des quatre côtés. Comme mentionné ci-dessus, il y avait une tribu dirigeante protégeant le tabernacle de chaque côté. Juda (Nombres 2 :3) veillait sur les tribus du côté Est avec sa bannière de lion flottant (Genèse 49 :9). Ephraïm (Nombres 2 :18) à l'ouest a fait flotter la bannière de l'homme (Deut. 33 :17). Ruben (Nombres 2 :10) au sud a fait voler la bannière du veau (Genèse 30 :14). Dan (Nombres 2 :25) au nord s'est retrouvé avec le vol de l'aigle.

Ces tribus dirigeantes avançaient avec les autres suivantes. Juda a été le premier à diriger (Nombres 2 :9). Ruben était deuxième (Nombres 2 :16). Éphraïm était troisième (Nombres 2 :24). Dan a conduit le dernier (Nombres 2 :31).

Ces tribus dirigeantes, avec leurs bannières flottantes, étaient les gardiens et les couvertures d'Israël. Ces bannières étaient leurs symboles de pouvoir, de protection et d'orientation. Ils faisaient partie d'une administration divine et céleste qui les a sortis de l'esclavage, les a préservés dans le désert et les a installés dans la Terre Promise. Cette administration céleste divine représente le ministère de Jésus-Christ.

Les quatre animaux sont des ministres qui ont dirigé le peuple de Dieu sur terre et qui continueront au ciel à conserver des postes de direction. Ils font partie des rachetés, mais sont représentés dans une fonction différente de celle des vingt-quatre vieillards. Les vingt-quatre anciens représentent tous les rachetés (y compris les ministres) qui régneront avec le Christ sur le trône de son Père. Les quatre animaux ne représentent que les ministres qui ont été rachetés. Les quatre animaux continuent à diriger dans la louange et les vingt-quatre vieillards suivent leur exemple (Apoc. 4 : 9 et 10 ; 5 : 14).

Les quatre créatures d'Ezéchiel - les roues de char, qui sont pleines d'yeux (Ezéchiel 1 :18), font penser à une observation incessante. Les yeux qui ne se ferment jamais correspondent à l'idée que les quatre animaux ne se reposent ni la nuit ni le jour. Il est également approprié que les ministres qui étaient des sentinelles sur la terre (Ez. 3 : 17 et Hébr. 13 : 17) soient considérés comme des sentinelles dans les cieux. Les yeux des quatre animaux ayant des yeux à l'intérieur semblent indiquer que les quatre animaux (ministres) regarderont à l'intérieur vers Dieu. Dans Apoc. 4 :6, les quatre animaux autour du trône sont pleins d'yeux qui regardent devant et derrière. En tant que ministres, non seulement ils peuvent regarder les voies précédentes de Dieu (Mat. 13 :52), mais ils sont capables de comprendre comment Dieu agira dans le futur (Amos 3 :7). En représentant le Christ, les ministres regardent constamment à l'intérieur vers Dieu pour la direction et à l'extérieur vers l'homme pour aider l'humanité. 4 :9 Et quand ces animaux rendent gloire, honneur et grâces à celui qui est assis sur le trône, qui vit aux siècles des siècles. Les quatre animaux conduisant à la louange de Dieu illustrent un ministère conduisant le peuple de Dieu dans l'adoration. Les ministres doivent toujours être prêts à rendre gloire, honneur et remerciements à Dieu.

## **UN BOEUF ET UN ÂNE LABOURANT ENSEMBLE**

Dans l'Ancien Testament, lorsqu'Israël était dans la faveur de Dieu, il leur avait défendu de labourer en attachant un bœuf et un âne ensemble parce que cela typifiait quelque chose. (Deutéronome 22 : 9-11) Israël utilisait constamment des figures de choses naturelles pour décrire ou préfigurer ou donner un symbole de ce qui allait venir en esprit et les ministres furent comme des taureaux. Douze taureaux se tenaient sous la cuve d'airain avec la partie postérieure de leur corps en dedans et leur tête faisant face au nord, à l'est, au sud et à l'ouest. Ils étaient tous des taureaux - il n'y avait pas un âne parmi eux, tous des taureaux. Faire labourer un bœuf avec un âne ensemble au temps d'Israël montre une irruption. Ce n'était pas une unité, ni une harmonie et avoir deux prédicateurs qui essayaient de tirer ensemble et l'un d'eux prêcher une doctrine qu'il apprit en quelque part et l'autre prêchant l'opposé, c'est exactement comme si c'était un bœuf et un âne travaillant ensemble dans le champ aux yeux de Dieu. Avoir un ministre avec une ligne de théologie et un autre avec une ligne tout à fait différente sur plusieurs des principes de base, aux yeux de Dieu c'est comme si c'était un bœuf et un âne travaillant ensemble. Des hommes du Saint-Esprit avec des raisonnements différents qui s'emmêlent en eux-mêmes. Nous devons détruire la soif de gain et d'influence. Ces deux-là sont le levain de l'esprit de l'homme. En ce sens, l'utilisation de cornes de veau était interdite, de peur que Dieu ne se souvienne du péché d'Israël avec le veau d'or". La plupart des shofar traditionnels étaient formés à partir de cornes de béliers, et ceux-ci étaient fermés. Comme la source préférable par les Juifs.

### **Mère de Fonte :**

Le Temple de Salomon est construit sans le bruit d'un marteau car les matériaux sont préparés dans la forêt et dans les carrières : un type du Temple que Jésus bâtit. Trois ans et demi, Jésus préparait ses matériaux. Il trouve 120 pièces ; pendant ce temps le marteau retentissant. Après sa résurrection, il ramasse ces pièces ensemble et 40 jours et 40 nuits, il fit le va et vient parmi eux réalisant son Temple en ordre sans le bruit d'un marteau. Dans 1 Rois 10 : 20 nous voyons que dans le Temple de Salomon il y avait six marches menant au trône, avec un lion à chaque bout de marche faisant en tout douze lions. Les marches, un type des 6.000 ans (temps ou jour de l'homme) ; les lions, le reflet de Christ dans des hommes.

Dans 2 Chron. 4 : 2-5, il y a une mer de fonte contenant 3.000 baths ; c'est un type des 3.000 âmes qui ont reçu le Saint Esprit au jour de la Pentecôte. Les douze taureaux supportant la mer de fonte représentent les douze Apôtres, les officiers du gouvernement de l'assemblée des premiers-nés. Les taureaux ayant leurs postérieurs ensemble, avec trois fixant le Nord, trois au Sud, Trois à l'Ouest, et trois à l'Est, révèlent que les douze Apôtres restent ensemble jusqu'à qu'ils aient une seule pensée et un seul accord et sont prêts à enseigner la même chose partout où ils vont. Ils ont apporté l'Évangile du Royaume au Nord, au Sud, à l'Est et à l'Ouest.

À la dédicace du Temple de Salomon, 120 sacrificateurs sonnent leurs trompettes (2 Chr. 5 : 12). La gloire de Dieu remplit la maison avec une nuée, si grande que les sacrificateurs ne purent pas faire leur office. C'est un type de la dédicace du Temple construit par Jésus qui a été inauguré au Jour de la Pentecôte. Cent vingt reçurent le Saint Esprit et la Gloire et la Puissance de Dieu étaient si grandes qu'elles remplissaient la maison dans laquelle ils étaient assistés et l'esprit de Dieu remplit les 120 et ils commencèrent à parler en d'autres langues selon que l'esprit leur donna de s'exprimer.

À l'inauguration du Temple, la porte était ouverte et la Gloire de Dieu remplit le Temple. Depuis lors, tout ce qui s'est passé dans le Temple a été enregistré ; un type de l'église au jour de la Pentecôte. Dans Actes 1, la porte est ouverte, Actes 2, la Gloire de Dieu remplit la maison de Dieu. Depuis lors, les Actes de l'église ont été enregistrés.

Dans Apocalypse 4 il y a plusieurs images et parmi lesquelles il y a :

- Foudres, tonnerres et voix qui sont un portrait de l'esprit de Dieu qui parle à son peuple (Exode 19 : 6). L'esprit de Dieu exprime les profondeurs de sa pensée (I Corinthiens 2:11).
- La mer de verre est un portrait de l'Église du millénaire. Les douze (12) bœufs, qui supportèrent la mer de fonte, sont un portrait des douze (12) apôtres qui introduiront le Christ au monde. *Elle est semblable à du verre, car elle représente le conseil calme de l'amour de Dieu.*

Jésus a choisi douze apôtres pour établir un gouvernement spirituel pour remplacer le gouvernement naturel qui était sous la loi. Un type des apôtres de l'Église Primitive est trouvé dans. **1 Rois 7 :23-25**...Il fit la mer de fonte...Elle était posée sur douze bœufs...toute la partie postérieure de leur corps était en dedans. Les douze apôtres sont nommés dans. **Luc 6 :13-16**...il (Jésus) appelle ses disciples, et il en choisit douze...

Ces douze apôtres furent les étoiles de la couronne de l'Église Primitive. Ceci est rapporté dans une figure symbolique dans. **Apoc. 12 :1**Un grand signe parut dans le ciel : une femme enveloppée du soleil, la lune sous ses pieds, et une couronne de douze étoiles sur sa tête.

Comme il y eut des étoiles dans l'Église Primitive, il y en aura dans l'Église de l'Arrière-Saison. Le ministère de cette dernière maison sera utilisé par Dieu pour restaurer les juifs naturels à la faveur de Dieu. Ils seront restaurés avant le début du millénaire, comme il dit dans...**Apoc. 7 :2-8**...Et j'entendis le nombre de ceux qui avaient été marqués du sceau, cent quarante-quatre mille, de toutes les tribus des fils d'Israël :

**LES BŒUFS DOIVENT POUVOIR SE TENIR ENSEMBLE AVEC LEURS PARTIES OBSTACLES VERS L'INTÉRIEUR (DOS À DOS)**

Les bœufs (le ministère) doivent parvenir à un état complet d'unité et de confiance les uns avec les autres afin de mener pleinement à bien leur travail. Les 12 bœufs qui tenaient La grande « mer » en fusion dans le temple est une image du ministère qui maintient l'ordre et le fonctionnement de Dieu. 1 Rois 7 :25 Il était monté sur douze bœufs, trois tournés vers le nord, et trois tournés vers l'ouest, et trois tournés vers le midi, et trois tournés vers l'est ; et la mer était au-dessus d'eux, et tous leurs les parties gênantes étaient vers l'intérieur. Les bœufs doivent avoir leurs parties postérieures tournées vers l'intérieur : ils doivent pouvoir se tourner le dos en toute confiance, et reculer ensemble pour pouvoir se défendre les uns les autres et s'opposer au monde.

**LES BŒUFS DOIVENT AVOIR UNE CRICHE PLEINE DE NOURRITURE PROPRE AFIN QU'ILS SONT FORTS POUR LE TRAVAIL**

Proverbes 14 :4 « S'il n'y a pas de bœufs, la crèche est vide ; C'est à la vigueur des bœufs qu'on doit l'abondance des revenus ».

Pour que les bœufs (représentant le ministère) soient capables d'accomplir une grande œuvre, la crèche : l'auge (représentant le magasin de provisions spirituelles, de vérité, etc.) doit être pleine. Les bœufs spirituels doivent avoir une source constante de provision spirituelle de la parole et de l'Esprit pour leur donner la force nécessaire pour travailler et apporter de la croissance. Cette nourriture spirituelle fournie doit être « pure » en termes de pureté : Ésaïe 30 :24 « Les bœufs et les ânes, qui labourent la terre, Mangeront un fourrage salé, Qu'on aura vanné avec la pelle et le van ». Pour que les bœufs soient assez forts pour accomplir la tâche qui leur a été assignée, leur nourriture spirituelle doit être propre et saine. Les bœufs doivent être forts pour travailler : pleins de la parole pure et de l'Esprit de Dieu. Psaume 144 : 13-15 « Nos greniers sont pleins, Regorgeant de tout espèce de provisions ; Nos troupeaux se multiplient par milliers, par dix milliers, Dans nos campagnes ; Nos génisses (jeune vache qui n'a pas encore eu de veau) sont fécondes ; Point de désastre, point de captivité, Point de cris dans nos rues ! Heureux le peuple pour qui il en est ainsi ! Heureux le peuple dont l'Éternel est le Dieu » !

### **Osée prophétise une époque où Israël sera restauré et élevé à ce niveau de pureté par Dieu :**

Osée 14 :5-8 « Je serai comme la rosée pour Israël, Il fleurira comme le lis, Et il poussera des racines comme le Liban. Ses rameaux s'étendront ; Il aura la magnificence de l'olivier, Et les parfums du Liban. Ils reviendront s'asseoir à son ombre, Ils redonneront la vie au froment, Et ils fleuriront comme la vigne ; Ils auront la renommée du vin du Liban. Éphraïm, qu'ai-je à faire encore avec les idoles ? Je l'exaucerai, je le regarderai, Je serai pour lui comme un cyprès verdoyant. C'est de moi que tu recevras ton fruit ».

Israël grandira comme le lys, grandissant dans la plénitude de la maturité spirituelle jusqu'à ce que la perfection soit produite. La première vague fondamentale de ces vainqueurs est décrite dans Apocalypse 7 : 1-8.

Les sommets des grands piliers du Temple étaient décorés de lys, tout comme le bord de la cuve en fusion dans la cour du Temple. Le symbolisme des lys sur les deux représente la position et le fonctionnement de l'Épouse en tant qu'élément gouvernemental le plus élevé du Temple. C'est-à-dire le royaume pendant la période du règne millénaire.

**Psaumes 45 :1** « Au chef des chantres. Sur les lis. Des fils de Koré. Cantique. Chant d'amour. Des paroles pleines de charme bouillonnent dans mon cœur. Je dis : Mon œuvre est pour le roi ! Que ma langue soit comme la plume d'un habile écrivain ! Tu es le plus beau des fils de l'homme, La grâce est répandue sur tes lèvres : C'est pourquoi Dieu t'a béni pour toujours. Vaillant guerrier, ceins ton épée, -Ta parure et ta gloire, Oui, ta gloire ! -Sois vainqueur, monte sur ton char, Défends la vérité, la douceur et la justice, Et que ta droite se signale par de merveilleux exploits ».

*La cuve – et la porte étroite :*

Il y a une porte extérieure – menant au premier ciel où se trouve l'autel d'airain. Nous mourrons sur l'autel, puis enseveli dans la cuve. Voici comment était la cuve – il y avait des miroirs des femmes tout autour (Exode 38 :8). Le travail du prédicateur est d'ouvrir le miroir, et laisser le peuple voir lui-même. Partout dans la Bible, quand vous regardez vous vous voyez.

Maintenant, nous devons passer par le processus au complet ; ensevelir le vieil homme dans la cuve, ressusciter une nouvelle créature...Le Baptême du Saint-Esprit au jour de la Pentecôte devait être un type complet de la dédicace du temple de Salomon. Quand les 120 joueurs de trompettes parvinrent à avoir un seul esprit – et tout cela était un type de la maison que Jésus bâtit. Les sacrificateurs ne pouvaient pas faire le service à cause de la gloire de Dieu, 1 Rois 6 : 11.

### **DANS LA CUVE**

Nous sommes dans la cuve. Si quelqu'un ne se voit pas, il n'est pas dans la cuve, mais nous, en tant que Corps, sommes dans la cuve. Et nous, en tant que Corps, nous nous voyons. Mais une personne dans le Corps – il peut y avoir des gens dans le Corps qui ne se voient pas eux-mêmes. On peut toujours savoir quand une personne voit dans quelle position elle se trouve ; parce qu'il sait de quoi il parle et parle de ce qu'il voit. Dans la cuve, nous sommes maintenant en train de mourir et la raison pour laquelle nous sommes en train de mourir est parce que nous voyons ce qui nous empêche de voir la vie de Dieu. Après l'avoir vu et compris et appris comment nous en débarrasser, nous entrerons dans le deuxième ciel au-delà du voile et tout ce que nous verrons sera la vie.

Si nous mourons dans la dispensation de la cuve, nous ne ressusciterons pas à la vie s'il n'y a pas un processus utilisé sur nous pour nous mettre au-delà du voile individuellement et là le feu ou la souffrance que nous aurions à

endurer paralyserait toute possibilité de la vie naturelle existant en nous, en ce qui concerne la vie adamique. Dans la prochaine génération, très peu de la cuve pourra être vue ou comprendre autre le fait qu'on saura à quoi elle sert - - car, tous ceux qui seront baptisés du Saint-Esprit, seront baptisés à travers la cuve, ressuscités et il n'y aura aucune période d'arrêt dans la cuve. Ce sera un lieu d'ensevelissement. Quand Dieu nous prend de l'autel et nous ensevelit dans la cuve, dès que nous serons ensevelis, nous serons ressuscités - - vous ne pouvez pas contredire cela !

Quand nous entrerons dans le deuxième ciel, s'il y a quelque chose dans notre vie que nous ne pouvons pas voir, alors dans le deuxième ciel, nous définirons le voir et perfectionner notre vie. Il y aura plus de lumière, ce sera plus pur, un évangile plus complet – c'est-à-dire avec une plus grande confirmation et une plus grande souffrance. La lumière du chandelier brillera continuellement dans notre vie au-delà du voile. L'animal qui ne reçoit ni eau ni nourriture finira par mourir.

1 Rois 18 :5 « Achab dit à Abdias : Va par le pays vers toutes les sources d'eau et vers tous les torrents; peut-être se trouvera-t-il de l'herbe, et nous conserverons la vie aux chevaux et aux mulets, et nous n'aurons pas besoin d'abattre du bétail ».

**Beni soit l'Éternel !**